

Presseinformation



München, 15. Oktober 2024

Mobilität als Beruf: Chancen in der Personenbeförderung in Echtzeit erfahren

Informationsveranstaltung "Bayern gemeinsam bewegen" am Samstag, 19. Oktober im Olympiapark München

Eine öffentliche Informations-Veranstaltung bietet am kommenden Samstag, 19. Oktober von 10.00 bis 16.00 Uhr am Hans-Jochen-Vogel-Platz im Münchner Olympiapark allen Interessierten die Chance, sich aus erster Hand über Alltag, Herausforderungen und berufliche Möglichkeiten in der Verkehrs- und Mobilitätsbranche zu informieren. Unter dem Motto "Bayern gemeinsam bewegen" möchten die Veranstalter, zu der auch der Landesverband Bayerischer Omnibusunternehmen e.V. (LBO) gehört, in Zusammenarbeit mit Partnern wie dem Bayerischen Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr, der Landeshauptstadt München sowie der Bundesagentur für Arbeit über Berufe und Tätigkeiten in der Transport- und Logistikbranche informieren.

Besonders für Berufseinsteiger aber auch für Menschen, die sich beruflich neu orientieren möchten, bietet das Verkehrsgewerbe zahlreiche Perspektiven und Berufsmöglichkeiten. Doch die spannenden Tätigkeiten, wie zum Beispiel als Busfahrerin oder Busfahrer im Linien-, Schüler-Ausflugs- oder Reiseverkehr, fliegen bei der Berufswahl vielfach "unter dem Radar". Die gemeinsame Veranstaltung der Branchenverbände soll dies ändern und die Vielfältigkeit der Berufe sichtbar machen.

"Gerade im Personenverkehr sind die vielen Berufsbilder modern, digital, abwechslungsreich und nicht zuletzt krisensicher. Ob im Fahrbetrieb, in der Disposition oder in der Werkstatt. Unsere mittelständischen Verkehrsunternehmen in Bayern bieten allen Interessierten viele spannende Entwicklungsmöglichkeiten", betont LBO-Präsidentin Dr.-Ing. Sandra Schnarrenberger.

Insgesamt 36 Fahrzeuge, vom Lkw, über Wasserstoffbus, hochmoderne Reisebusse bis hin zu liebevoll restaurierten Oldtimerfahrzeugen warten ebenso auf interessierte Besucherinnen und Besucher, wie Infostände der Branchenverbände, der Agentur für Arbeit, des Jobcenters, der Verkehrspolizei München, und viele andere. Auch Probefahrten mit Bus und Lkw sind unter Anleitung erfahrener Fahrlehrer möglich und sollen Lust auf Mehr machen.

Neben spannenden beruflichen Einblicken sorgt ein buntes Rahmenprogramm mit Food-Trucks, Live-Musik und einem vielfältigen Bühnenprogramm für Unterhaltung. Alle interessierten Gäste haben die Möglichkeit, direkt mit Unternehmen ins Gespräch zu kommen und einen Blick hinter die Kulissen einer unverzichtbaren Branche zu werfen.

"Besonders dankbar sind wir auch für die Teilnahme und Redebeiträge von Staatsminister Christian Bernreiter MdL und dem Münchner Wirtschaftsreferenten Clemens Baumgärtner. Beide unterstreichen durch Ihr Kommen die Bedeutung der Mobilitätsbranche für unser Land und seine Menschen", so LBO-Geschäftsführer Stephan Rabl.

Weitere Informationen zur Veranstaltung: https://www.c-na.de-gemeinsam-bewegen-muc

